

MENSCHEN & KARRIEREN

## Wechsel in der Geschäftsführung



Siegfried Hilser hat zum 1. Januar 2022 die Position des Geschäftsführers bei Stierlen übernommen / Foto: Stierlen

Seit 1. Januar 2022 ist Siegfried Hilser neuer Geschäftsführer bei Stierlen. Mit ihm wurde ein Experte aus den eigenen Reihen in die Position berufen. Seit 20 Jahren verantwortet er als Prokurist das operative und strategische Geschäft des Rastatter Unternehmens mit. Hilser übernimmt damit die Position von Richard Kristmann, der diese 25 Jahre besetzte und sich nach 30-jähriger Firmenzugehörigkeit dazu entschlossen hat, aus dem aktiven Berufsleben zurückzuziehen. &nbsp;

Zu den Aufgaben von Hilser wird anderem gehören, den zukünftigen Fokus auf die Kontinuität in der Geschäftsentwicklung, auf die Stärkung der Kundenbeziehungen und insbesondere auf die digitale Neuausrichtung des Unternehmens in den sozialen Medien zu richten.